

## Bitte lächeln!



Das Fotofallenbild von Marc Graf und Christine Sonvilla ist eine Sensation! Im November 2016 gelang ihnen das erste in Österreich mit einer Spiegelreflexkamera-Fotofalle aufgenommenes Bild eines Luchses. Es gibt in Österreich nur etwa 15 Luchse. Überhaupt einen fotografieren zu können, ist etwas Besonderes. Entstanden ist dieses Foto im Nationalpark Kalkalpen in Oberösterreich. Seit Sommer 2016 erarbeitet das Team für den Nationalpark spannendes Fotomaterial, um einer der letzten Wildnis-Landschaften unseres Landes eine größere Plattform zu geben.

Im Nationalpark engagiert sich die Arbeitsgruppe LUKA (Luchs Kalkalpen), bestehend aus Nationalpark Kalkalpen, | naturschutzbund | OÖ, OÖ. Landesjagdverband, WWF, Forschungsinstitut für Wildtierkunde und Ökologie und Österr. Bundesforste AG, für den Luchs.

Link: <https://www.facebook.com/christine.sonvilla>

